

Intervención del señor Javier Hernández

Representante Adjunto en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

X Encuentro de la Jurisdicción Ordinaria:
"El juez y los derechos fundamentales"

Cali, 19 de octubre de 2007

"Estoy profundamente animada por el compromiso de la rama judicial de continuar investigando y sancionando a los servidores públicos con vínculos con los grupos armados ilegales. Estos procesos deben garantizar el pleno respeto de las garantías procesales, así como la seguridad de las víctimas y los testigos, que valerosamente han dado pasos para exigir sus derechos a la verdad, la justicia y la reparación (...)

Ha habido esfuerzos sostenidos para fortalecer el Estado de Derecho, en particular, a través de las investigaciones adelantadas por la Corte Suprema de Justicia y la Fiscalía General de la Nación. El respeto por el Estado de Derecho y el fortalecimiento de las instituciones permitirán que el país profundice y amplíe su democracia y finalmente, que transforme las vidas de millones de hombres y mujeres colombianos en situación de vulnerabilidad"....

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2007/10/po0712.pdf>

[Descargar documento](#)